

北っ子通信 2025

～優しさと明るい声があふれる北小学校～

5.30号

月曜の朝は“おひさまタイム”

「♪おひさまになって…温かい心で照らしたい」毎朝歌声から始まる北小学校。今年の児童数は188名です。合い言葉を『“優しさ”と明るい“声”があふれる学校』とし、温かく手を差し伸べられる北っ子、元気な明るい声が聞こえる学校を皆でめざしています。今年度から、月曜の朝は朝礼をしたり、児童集会をしたりするだけでなく、コミュニケーションやソーシャルスキルを高めるトレーニングの時間としても使い、総称「おひさまタイム」としました。児童と教師が「温かい心」をもてるようになる時間としたいと思っています。

「本校ではランドセルを推奨しています」～説明会資料＆保存版「きたっこ」より～

学校と家庭との架け橋、保存版「きたっこ」をご覧いただいているか？保護者の皆様に知っておいてもらいたいことを掲載しています。一年間保管していただき、有効にご活用ください。

「きたっこ」の中から、今回は見出しの『ランドセル』について確認します。「北っ子のやくそく」には、「通学用かばんはランドセルをお薦めします」「色・材質等は特に規定はありません」とあります。入学説明会の折にも、資料を見て説明していますが、北小学校では「ランドセルを推奨」しています。しかし、各家庭において、お子様の体の状態や、その時の状況を考慮したうえで、ランドセル以外のもの（ランドセルと同様に背負えるバック）を使用している児童もいます。様々な事情があるため、個人対応とさせてもらい、詳細は明記しておりません。よって、ご家庭でお子様に合った物をお考えいただき、ご利用ください。また、使用期間の限定もありません。ただし、安全に登下校するため、「両手を空けられるように」と、児童には指導しています。（安全のため、手提げかばんはお薦めしません）

ランドセルも最近は、デザイン・形も多様で、大容量、軽くて丈夫、体(特に肩)への負担軽減を考えた設計となっています。また、ランドセルのクッション性は、衝撃から守ってくれるというメリットから、本校ではランドセルをお薦めしております。最近では、ナップサックや背負えるタイプのお着替え袋をランドセルの上にさらに背負って…といった両手をふさがないように、配慮されているご家庭も見られます。

なお、校外学習・宿泊行事の際には、日頃より荷物も少なく、長時間背負って歩くこともあるので、リュックサックやナップサックの使用をお願いしております。

「きたっこ」の内容は、統一でお願いしたいこととなります。ランドセルの件に限らず、その他のことについても、それぞれ事情を考慮したいため、細部については規定せず、その都度、個別対応でお願いしています。不明な点、個別対応が必要なことがありましたら、遠慮なく学校へ問い合わせください。

R7年度 年間予定をご覧ください！

年間行事予定は、北小学校ホームページにて、随時更新しています。今年度も、月に1回を目安に学校公開日や個人懇談会といった、学校へ来ていただく機会を設けています。ご都合がつくときには、学校へ足を運んでいただき、北っ子たちの姿をご覧ください。

<学校公開について>

*授業参観は、学級担任の授業だけでなく、教科担任の授業も予定しています。

*「作品展」「学習発表会」は特別に設定いたしません。学校公開に合わせ、空き教室等で作品展示をしたり、歌声を中心とした音楽会のような全校集会として観覧していただこうと思っております。

*2月の授業参観は、一年間取り組んできた総合的な学習のまとめ（低学年は生活科の学習）の予定です。

*学校公開日以外にも、各学年行事に対象学年の保護者の皆様に案内を差し上げ、参観、または、一緒に参加していただく機会をもっています。地域の方々の協力を得て行っている行事も多くあり、ぜひ一緒に活動したり、その様子をご覧になったりしていただきたいと思います。